



Der neue Name "Grandseigneure" wurde gewählt, weil „Alte Herren“ eine in keinster Weise zutreffende, diskriminierende Bezeichnung war und der aktuellen Mannschaft sowieso nicht gerecht wurde. Wir fühlen uns nicht alt, wir sind eher die reifen, großen Herren!

Die Saison 2017 kann für unsere Grandseigneure als überaus erfolgreich bezeichnet werden.

Von 21 Partien wurden 18 gewonnen, einmal unentschieden gespielt und insgesamt nur zweimal (natürlich unglücklich) verloren. Ein sagenhaftes Torverhältnis von 141:36, gleichbedeutend mit mindestens 6 VfL-Toren (!) pro Spiel, sucht momentan in unserem Club seinesgleichen.

Unter der Leitung von Karl-Heinz Schwerdt hat sich eine etwa zwanzigköpfige Truppe zusammengefunden, die nach ein paar Anlaufschwierigkeiten im vergangenen Jahr, nunmehr kontinuierlich ansehenswerten Fußball präsentiert. Wer's nicht glaubt, kann sich gerne selbst eine Meinung bilden: Das erste Heimspiel der neuen Saison findet am Freitag, den 23.03.2018 statt. Über viele Zuschauer würden wir uns nicht beklagen...

Zur Mannschaft gehören im Wesentlichen: *Matthias Adam (TW), Thomas Bauer, Sven Gebhardt, Alexander Hartmann, Stefan Kunze, Steffen Ruppe, Ayham Aldandal, Marco Schopp, Mirko Petrick, Michael Mechsner, René Schultheis, Heiko Eisenschmidt, Lubomir Danailow, Dirk Drese, Christopher Holst, Volkmar Knoll (MF), Boris Mocek, Philipp Gau.*